

LOCAL | Política

Mármol critica el "permanente castigo" al que, por parte del PP, ha estado sometida la provincia de Córdoba

Declaraciones del candidato del PSOE al Senado por nuestra provincia, en la presentación de las líneas maestras del denominado "gobierno del cambio"

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 16 de junio de 2016 - 21:05



El candidato del PSOE al Senado por Córdoba, José Manuel Mármol, ha criticado el “permanente castigo” al que durante los últimos cuatro años el gobierno del PP ha sometido a nuestra provincia, situándola a la cola de inversión por habitante en los presupuestos generales.

Durante una comparecencia ante los medios en la que estuvo acompañado por la presidenta de la agrupación local del PSOE, Marina Páez, Mármol esbozó las líneas maestras que su formación plantea para lo que será el

“Pero antes de entrar en detalle, el candidato al Senado no pasó por alto lo que está siendo el desarrollo de la campaña en Priego, haciendo referencia al PP, del que indicó que está escondiendo la cara de su candidato a la presidencia del Gobierno, “no por austeridad, no por ahorrarse unos euros en unos carteles, sino porque la cara de Rajoy genera rechazo”.

Rechazo que, entre otras razones, según Mármol, está justificado, “por el castigo al que ha sometido a la provincia durante los últimos cuatro años, siendo la última en inversión en los presupuestos generales, porque se ha comido la hucha de las pensiones, por la eliminación de becas a miles de alumnos, por los recortes en la violencia de género, o por la injusta, cruel e insensible reforma laboral”.

Razones más que suficientes, a juicio de Mármol, “para que el PP no quiera poner en sus carteles a un candidato que es cruel, injusto y que además ha aumentado el déficit de las cuentas públicas superando el cien por cien del PIB”.

De ahí que el candidato del PSOE al Senado hiciera un llamamiento para que el próximo 26 de junio, “todos y todas digamos no a Rajoy y sí a un gobierno del cambio liderado por Pedro Sánchez, para evitar con ello el trato injusto que el gobierno del PP ha tenido con Andalucía”, poniendo como ejemplo el reparto de la PAC, “que se ha cebado con los agricultores de Priego, que dejarán de percibir 8,5 millones de euros, siendo éste el último atraco del PP a nuestro pueblo”.

Por otra parte, Mármol incidía en lo que serán las 6 líneas maestras de la agenda del “gobierno del cambio”, entre las que destaca una reforma fiscal, “justa, progresiva y suficiente para poder cubrir todas las necesidades de nuestro estado del bienestar, partiendo de asegurar unas pensiones dignas, actualmente en peligro por el grave déficit de la Seguridad Social”.

Junto a la aprobación de un salario mínimo vital para las más de 720.000 familias que no tienen absolutamente nada, el PSOE plantea, como así indicaba Mármol, la necesidad de apostar por un empleo de calidad, lo que supone derogar la reforma laboral del PP; “que lo único que ha conseguido es que existan

más trabajadores pobres”.

Las líneas maestras de este “gobierno del cambio” se completan con la despolitización de la justicia, un avance en la lucha contra la violencia de género, así como una reforma federal de la Constitución, “reconociendo la singularidad de los distintos territorios, pero diciendo no a un referéndum que suponga que unos territorios tengan más beneficios que otros”.